



UNITE DE COORDINATION DES SUBVENTIONS DU
FONDS MONDIAL ET DES PARTENAIRES DE LA LUTTE
CONTRE LE SIDA, LA TUBERCULOSE ET LE PALUDISME

COORDINATION UNIT OF THE GLOBAL FUND
AND PARTNERS GRANTS FOR FIGHT
AGAINST AIDS, TUBERCULOSIS AND MALARIA

COMMUNIQUE N°

/C/MINSANTE/SG/UCS-FMP/EPM/LNH du

Portant publication des résultats de la Demande de Cotation N°D13-154/DC/MINSANTE/SG/UCS-FMP/CNLS/CSPM/2026 du 18 mai 2026 pour la production des SOP/affiches sur l'algorithme de dépistage et des directives de dépistage du VIH au niveau des formations sanitaires. (Financement Fonds Mondial – GC7)

Le Ministre de la Santé Publique, Maître d'Ouvrage communique :

Par Décision N° /D/MINSANTE/SG/UCS-FMP/EPM/LNH du

Le soumissionnaire dont le nom suit est déclaré attributaire de la Demande de Cotation susvisée :

Nom du soumissionnaire	Intitulé	Montant TTC (FCFA)	Délai et lieu de livraison
ETS TEAM MP B.P : - Yaoundé Tél.: 691 28 28 43	Production des SOP/affiches sur l'algorithme de dépistage et des directives de dépistage du VIH au niveau des formations sanitaires	8 109 000	Trente (30) jours au GTC/CNLS

Ledit soumissionnaire est par conséquent prié de bien vouloir prendre attache avec l'Unité de Coordination des Subventions du Fonds Mondial et des Partenaires de Lutte contre le Sida, la Tuberculose et le Paludisme (UCS-FMP) pour l'établissement du projet de Lettre-commande correspondant.

Par ailleurs, les soumissionnaires n'ayant pas été retenus sont priés de passer sous quinzaine au Secrétariat de la Commission Spéciale de Passation des Marchés auprès du Comité National de Lutte contre le Sida (CSPM-CNLS) pour retirer leurs offres, à l'exception de l'exemplaire destiné à l'ARMP. Passé ce délai, les offres seront détruites, conformément à la réglementation en vigueur, sans qu'il y ait lieu à réclamation.

Le présent communiqué qui tient lieu de main levée de la caution de soumission pour les soumissionnaires non retenus, sera enregistré, publié et communiqué partout où besoin sera.

Ampliations

- ✓ MINMAP ;
- ✓ ARMP/JDM ;
- ✓ CSPM/CNLS ;
- ✓ GTC/CNLS pour Affichage ;
- ✓ Services des Marchés Publics/MINSANTE ;
- ✓ Chrono/Archives.



UNITE DE COORDINATION DES SUBVENTIONS DU
FONDS MONDIAL ET DES PARTENAIRES DE LA LUTTE
CONTRE LE SIDA, LA TUBERCULOSE ET LE PALUDISME

COORDINATION UNIT OF THE GLOBAL FUND
AND PARTNERS GRANTS FOR FIGHT
AGAINST AIDS, TUBERCULOSIS AND MALARIA

PRESS RELEASE N° _____/C/MINSANTE/SG/UCS-FMP/EPM/LNH of _____

Publication of the results of the Request for Quotation No. D13-154/DC/MINSANTE/SG/UCS-FMP/CNLS/CSPM/2026 of 18 may 2026 for the production of SOPs and posters on the screening algorithm and HIV screening guidelines for health facilities.

(financed by the Global Fund- GC7)

The Minister of Public Health, the project owner, hereby communicates:

By Decision N° _____/D/MINSANTE/SG/UCS-FMP/EPM/LNH of _____

The tenderer whose name follows has been declared the successful tenderer in the above-mentioned call for tenders:

Tenderer's name	Title	Amount incl. VAT (FCFA)	Delivery date
ETS TEAM MP B.P : - Yaoundé Tél.: 691 28 28 43	Production of SOPs and posters on the screening algorithm and HIV screening guidelines for health facilities	8 109 000	Thirty (30) days

The successful bidder is therefore requested to kindly get in touch with the Grant Coordination Unit of the Global Fund and Partner Programs for the Fight against HIV/AIDS, Tuberculosis and Malaria (UCS-FMP) for the preparation of the corresponding Draft Purchase Order.

Furthermore, the bidders who were not selected are invited to report within fifteen (15) days to the Secretariat of the Special Procurement Commission attached to the National Committee for the Fight against AIDS, in order to collect their bids, except for the copy intended for the ARMP.

After this deadline, the bids will be destroyed in accordance with the regulations in force, and no claims shall be entertained.

This notice, which serves as a release of the bid bond for unsuccessful bidders, will be filed, published, and distributed wherever necessary.

Ampliations:

- ✓ MINMAP;
- ✓ ARMP/JDM;
- ✓ CSPM/NACC;
- ✓ GTC/NACC;
- ✓ Public Procurement Service/MINSANTE;
- ✓ Interested party;
- ✓ Archives/chronos.